
第 1回学校運営協議会を行いました 

 

５月 20日（火）、第 1回学校運営協議会を行いました。初めに全学級の授業を参観し

ていただきました。全体会では令和 7年度の学校運営について説明し、学校運営協議会

の組織や活動について意見交流を行いました。 

 委員のみなさんからは、子どもたちの表情が良く、楽しそうに学習することができてい

る、西小の子のあいさつは自慢できるものだから、子どもたちに伝えてますます良いもの

にしていってほしい、環境ボランティアやラジオ体操は地域のみんなが集まり一緒に活動

することで地域の人のつながりをつくることができるものだから、続けていきたい、など

の感想や意見をいただきました。 

小規模特認校として、特色ある教育活動を行うための基盤が学校運営協議会です。地域

の皆様には、あいさつ運動や環境ボランティア、学習支援など、「子どもたちのためにや

れることを やれる時に やれるだけ」を合言葉に、ご支援をいただけるとありがたいで

す。 


